

17. Mai 2018  
1 von 1

**Einführung des Warnsystems "Katwarn"**

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.18.846 -

**Anfrage**

Wir fragen den Magistrat:

1. Warum führt der Magistrat für die Stadt Kassel zur Warnung der Bevölkerung bei Großschadenslagen nicht das Warnsystem "Katwarn" ein?
2. Was sind die Gründe für diese Entscheidung?
3. Ist diese Entscheidung des Magistrats noch zeitgemäß?
4. Welche nachteiligen Auswirkungen entstehen dadurch, dass der Landkreis Kassel u.a. das System eingeführt hat?
5. Würden bei einer Einführung dieses System auch in Kassel die Kosten auch durch die Sparkassenversicherung getragen?

**Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla für erledigt.**

Stefan Kortmann  
Vorsitzender

Jutta Butterweck  
Schriftführerin